



San Luis Potosí, S.L.P a 01 de octubre de 2019

Segunda sesión presencial de la Escuela de Cuadros del PRI en CD Valles

- La regionalización de las sesiones presenciales permitirá a la Escuela de Cuadros llegar hasta los priistas y ostras cercanía con los alumnos.
- Llama Yolanda Cepeda a mantener el empeño en la formación política de esta nueva generación de la Escuela de Cuadros.

La Secretaria General del Comité Directivo Estatal del PRI, Yolanda Cepeda Echavarría, encabezó la segunda sesión presencial que congregó a poco más de un centenar de priistas en formación de las cuatro regiones del estado en el municipio de Ciudad Valles, donde escucharon ponencias del expresidente del CDE Ángel Castillo, del líder sindical Arturo Hernández Tenorio, así como de la dirigencia estatal del Instituto Reyes Heróles, organismo adherente encargado de las jornadas de capacitación de la nueva Escuela de Cuadros.

Aurelio Gancedo Rodríguez, presidente del IRH capitulo San Luis, señaló que tras un análisis detallado de la capacitación política del priismo potosino, se determinó que para esta generación de la Escuela de Cuadros, era importante que la capacitación llegara a los priistas en los municipios, que se acercaran las herramientas hasta ellos.

Es así, que las próximas presenciales de las que se tienen consideradas seis para el presente ciclo de capacitaciones, estarán tocando las cuatro regiones del estado, lo que potenciaría el

alcance de las capacitaciones y refrendaría el compromiso de las acciones del partido de cercanía con la militancia...

En esta ocasión, completó Gancedo Rodríguez, los temas impartidos a los priistas en formación estuvieron enfocados al análisis del entorno político y el fortalecimiento del liderazgo, con actividades lúdico-prácticas y dinámicas de cohesión formativa, empatía y trabajo en equipo.

Detalló que aunque 90 por ciento de los alumnos de la Escuela de Cuadros son jóvenes, la pluralidad de edades que caracterizan esta generación de la escuela estatal de cuadros, hace más nutritivas las presenciales, al compartir experiencias de los jóvenes priistas con el entusiasmo de los priistas con grandes trayectorias.

Por su parte la secretaria general del CDE del PRI, Yolanda Cepeda llamó a esta generación de priistas en formación política, a mantener el empeño en su formación política para que cuando lleguen a ser referentes lo sean por una trayectoria impecable de aprovechamiento máximo de las condiciones política de su actualidad y para que los que la lo son, puedan potenciar el trabajo político que actualmente desarrollan en sus comunidades o colonias en cualquiera de los 58 municipios del estado.

-000-